

Adultos mayores de Chépica se interiorizan sobre Salud Responde

Gracias a una coordinación con el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), usuarios participaron de forma activa de la jornada informativa.

Hasta la comuna de Chépica se movilizó la coordinadora Regional de Senama, Karin Ortiz en conjunto con el equipo de profesionales del Departamento de Atención Remota en Salud (DARS) del Ministerio de Salud, con el propósito de informar a los adultos mayores de la comuna acerca del uso de las líneas de Sa-

lud Responde 800 360 77 77 y Fonosida.

"Nosotros como Senama agradecemos el espacio entregado por el Servicio de Salud O'Higgins que nos permite traer esta información directa a los usuarios. Lo importante es acercar esta información relevante a nuestros adultos mayores y que ellos puedan acceder a esta

información que muchas veces no tienen a su alcance", destacó la coordinadora regional, Karin Ortiz.

La autoridad agregó que "hablar de una salud preventiva hoy día es crucial, sobre todo cuando hablamos de personas mayores, porque existen muchos mitos asociados a la edad y a esta etapa de la vida".

En la jornada los usuarios se informaron acerca de la línea 600 360 77 77 y sus principales servicios en temas de salud en beneficio de la comunidad, también se abordó la importancia de la prevención del VIH y del uso correcto del condón interno y externo y de esta forma evitar las infecciones de transmisión sexual.

David Adonis, encargado de Enlaces y Difusión de Salud Responde, manifestó que "hoy estamos nuevamente en la región de O'Higgins para orientar a la población respecto de temáticas de salud, las que dicen relación con Salud Responde, cuyo programa trabaja los 365 días del año, las 24 horas, para asistir a



consultas o dudas que tenga la comunidad respecto a temáticas de salud, pero también informar acerca de las enfermedades de transmisión sexual a través de Fonosida. Creemos que esta actividad es sumamente importante para nuestros adultos mayores los cuales cuentan con mucha experiencia y son un agente de difusión entre sus

pares y familia".

Una de las participantes del taller fue la presidenta del Consejo de Desarrollo del Cesfam de Chépica, Isabel Oteiza, quien valoró la instancia señalando que "fue muy interesante este espacio, donde uno se va informando acerca de estas temáticas de salud que son de gran ayuda a nuestros adultos mayores".